



APOYO DE LA USAL

Salamanca, reunión
de tres premios Nobel

Salamanca acogerá entre el 6 y el 9 de octubre de 2011 el primer festival internacional de ciencias sociales y economía de España, que, bajo el título *Salamanca Social Science Festival*, reunirá a los investigadores más destacados en este ámbito del panorama mundial, entre ellos a tres premios Nobel de Economía, como son Douglass North (1993), Finn Kydland (2004) y Erik Maskin (2007), entre otros expertos de todo el mundo. Este Festival cuenta con el apoyo de la Universidad de Salamanca, entre otras instituciones públicas y privadas.

Según explicó la semana pasada el director ejecutivo de la Fundación de Estudios de Economía Aplicada, FEDEA, Pablo Vázquez, el objetivo es "transformar la ciudad en un sistema de transmisión científico y cultural", para que ésta información llegue a quienes normalmente no tienen acceso a la misma, como son los ciudadanos en general.

Por este motivo, detalló que esta iniciativa no es "un congreso académico ni un festival cultural", sino que pretende "devolver a la ciencia social lo que es, una ciencia" a través de un foro de discusión y debate que reunirá a expertos que explicarán su percepción de asuntos que preocupan a la sociedad, como por ejemplo la crisis financiera.

Para ello, se realizarán desde lecciones magistrales, hasta reuniones, encuentros en cafés con investigadores o actividades culturales como presentación de libros, conciertos o teatro.

Por qué en Salamanca

En cuanto a la elección del lugar para su celebración, destacó que se decantaron por Salamanca por su carácter universitario y por tener un tamaño que propiciará que durante estos días todos los ciudadanos se impliquen, así como auguró que tendrá una repercusión mayor que si por ejemplo se realizara en una ciudad como Madrid.

Por su parte, el director académico del festival, Michele Brodin, detalló que se trata de un evento de difusión científica de ámbito internacional que "persigue establecer un punto de encuentro y debate entre investigadores, estudiantes y sociedad. Un foro de discusión abierto sobre todas las ramas de las ciencias sociales, desde la sociología a la economía, pasando por la historia".

Asimismo, pretenden llegar a los jóvenes universitarios para que conozcan que los "problemas sociales" se pueden abordar de una manera racional e informada, que no todo debe estar dominado por las ideologías y la política, por lo que el tema de debate elegido para esta convocatoria 2011 es *¿Sirven para algo las ciencias sociales? Lo poco que sabemos y lo mucho que desconocemos.* ■